

## **Un regalo para Satanás, para su día. \*Importante.**

23 de diciembre se acerca. Es el día del Padre Satán. Yo diría que, así como daríamos regalos a aquellos que amamos, todos podemos dar algo masivamente a Satanás. Él ha estado cuidando de nosotros desde el primer paso y ni siquiera existiríamos si no fuera por Él. Es sólo una muestra de buen corazón y buena voluntad dar algo a cambio, incluso si a nuestros ojos puede parecer menor.

Tenemos que dejar que Satanás sea amado. Durante siglos todo lo que se decía de Él no eran más que blasfemias, en su máxima expresión. Durante muchos siglos, todo lo que Él recibía eran ataques y, sin embargo, seguía persistiendo en llegar hasta nosotros. Hubo sacrificios de Animales y Niños que fueron hechos injustamente en Su nombre. Él ha visto y atestiguado cosas completamente en contra de Él. Satanás se mantuvo orgulloso a un lado con todos los Dioses del Infierno, paso a paso, pacientemente trabajó para liberarnos. Su Edad está ahora sobre nosotros, la Verdad sobre Él está saliendo. Él no es un monstruo, Él nunca tuvo mala voluntad para la Humanidad. Nos amó desde el principio. Ha ayudado personalmente a todos Sus discípulos dedicados, ha enviado a otros Dioses a Ayudarnos, nos ha asistido incluso en los problemas más triviales. Nunca nos defraudó, y esto es Verdad. Nos mostró que tenemos poder y que no somos alfombras esperando a ser pisadas.

Esto no se hace más que para mostrar a Satanás nuestro profundo aprecio por Él, en su día personal.

Así que yo llamo a cualquiera, cualquiera que sienta las emociones de Satanás por nosotros, cualquiera que tenga la Voluntad de ser llamado un hijo de Satanás, volvamos todos a nuestro Padre con una ofrenda, una ofrenda de nuestro amor que le mostrará que Él es amado y apreciado, que nosotros pacientemente lo esperamos a Él y todo lo que Él quiere. Enviemos todos algo de energía a Satán en Diciembre 23, una pequeña bola de luz con algo de energía Rúnica, aparte de los Rituales y Oraciones, llaves y todo lo que estaremos haciendo en devoción hacia Él. Demos más poder a nuestro Padre, por cuanto podamos. No importa cuánto, importa si lo harás o no. Puedes hacerlo, por supuesto, durante tu ritual.

Así que aquí está cómo hacerlo.

Extrae un poco de bioelectricidad de tu Aura, o de tu chakra del plexo Solar, o de donde te sientas cómodo, condénsala en una bola en tu mano. Hazla tan brillante como el Sol, límpiala. Haz vibrar la Runa Sowilo, cuantas veces te sientas cómodo. Desde 16, hasta 32, hasta 80. Cuantas quieras. Luego si eres avanzado, impregna esa bola con cada uno de los 4 elementos y el Akasha. Programa la bola para potenciar eternamente la energía de Satanás, en todos los sentidos que Satanás desee. La afirmación puede ser así [a ser dicha mientras te enfocas intensamente en la Bola de Luz]:

"Esta bola de energía está permanentemente potenciando a Satán, de acuerdo a Su propio deseo y Voluntad".

---

Recuerda que Satanás y los Dioses han estado luchando durante siglos y siglos con el enemigo, usando mucha de su propia energía, muchas subidas, muchas bajadas, mucha presión. Sería un gesto de cortesía devolverle algo a Satanás, no solo para ayudarlo, sino para demostrarle que lo apreciamos. Dile al Padre que lo amas ese día. El tiene emociones muy profundas. Volvamos todos a nuestro Padre y tengamos una parte de Su amor, porque Él es todo, todo lo que hay.

|||||||**SALVE SATAN!!!!!!!!!!!!**